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Jahresbericht 2018 des OSV Präsidenten 
Das Jahr 2018 begann standardgemäss mit der ordentlichen GV der OSV in den 
Theorieräumen des Regional Flugplatzes Birrfeld. Eine stattliche Zahl von OSV-
Mitgliedern fand den Weg ins Birrfeld. Im Vorstand wurden  dieselben Mit-
glieder für eine weitere Amtsdauer, mit Ausnahme von Stefan Bosshard der 
zurückgetreten ist, bestätigt. Vielen Dank für seine Arbeit. Das Amt des VGC-
Vertreters übernahm von Werner Rüegg neu Jürg Weiss. Die restlichen GV-
Geschäfte konnten speditiv abgewickelt werden. Mit einem Apero und dem 
Mittagessen wurde die GV abgeschlossen. Das Protokoll der GV ist allen 
Mittgliedern zugesandt worden und kann auch im OSV Webauftritt 
nachgelesen werden. 
 

Im März traf sich der Vorstand zu seiner ersten Sitzung in Olten. Im Laufe des 
Jahres wurden weitere 3 Vorstandssitzungen durchgeführt um die laufenden 
Geschäfte zu erledigen.  
 

Um die Pfingsttage war das traditionelle Blumberger Oldtimer Treffen wo wir 
wieder sehr freundlich empfangen und bewirtet wurden. Ueber die Tage, 
waren total etwa 20 Segelflugzeuge mit 30 Personen (Piloten/Begleitpersonen) 
anwesend. Bei unterschiedlichem Wetter wurde intensiv geflogen. (70 Starts) 
Die Flugplatzinfrastruktur durften wir wie Clubmitglieder benutzen. Leider war 
ein kräftiges Schleppflugzeug für die Doppelsitzer nicht vorhanden. Das war 
aber auch das Einzige was wünschbar wäre. Auch 2019 sind wir wieder 
willkommen. Besten Dank den Blumberger Freunden für ihr Gastfreundschaft. 
 

Einige OSV-Piloten besuchten auch Oldtimer Segelflugveranstaltungen im 
Ausland. Gundelfingen, Hayingen, Stendal und Anklam waren die 
Destinationen.  
 

Das 30. OSV Jahrestreffen durften wir auf dem Flugplatz Courtelary durch-
führen. Anwesend waren  an diesen Tagen 12 Flugzeuge mit 11 Piloten. Eine 
schöne Beteiligung die aber hoffentlich auch wieder mal etwas höher ausfällt. 
Geflogen wurden 26 Starts. Nochmals Danke an die Adresse der Gruppen Biel 
und Courtelary. 
 

Das gut organisierte Gummiseil Wochenende in Mauborget, wurde dieses Jahr 
an einem Tag durchgeführt. (30. Juni) Trotz der knappen Personallage, 8 
Piloten, 16 Gummihunde, (+/-) kamen 10 Starts  mit 5h 43min Flugzeit, 34min 

, vom Berg zustande. Alles unfallfrei und mit sauberer Landung im Tal. Ein 
sicher unvergesslicher Event. 
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Im Oktober wurde das VGC Anual Dinner in Hotel Wallberg in Volketswil 
organisiert. Über 60 Teilnehmer aus ganz Europa fanden den Weg zu diesem 
Anlass. Nach Museumsbesuch und JU-Flug (mit Landung) wurde am Abend die 
Segelflug -Sinfonie durch Frederic Fischer aufgeführt. Das eigentliche Essen 
und viele Ehrungen waren die anderen Programmpunkte.  
 

Die OSV Webseite wurde weiterbearbeitet und verbessert. Danke an den 
Webmaster P.A. Walter  
 

Ende 2018 war der Mitgliederbestand mit 113 Personen und ca 90 Flugzeugen 
fast unverändert. Wir hatten 4 Abgänge und 6 Zugänge. Neue Mitlieder sind:  
Gianotti Antoine , Moser Lukas , Pinget Yves , Santschy Eric , Schildknecht Urs , 
Lienhard Hugo 

Verlassen haben die OSV: Bissig Alois, Knecht Ernst, Lanz Ivo, Fischer Frederic. 
 

Leider verlassen uns zur GV 2019 auch zwei Vorstandsmitglieder. Der lang-
jährige Kassier Willy Waiblinger möchte wieder vermehrte eigene Projekte 
bearbeiten. Auch der aktuelle Vice-Präsident und Event-Manager Marius Fink 
hat ebenfalls neue Tätigkeitsfelder die eine weitere Teilnahme als Vorstands-
mitglied erschweren. Schade dass sie den OSV-Vorstand verlassen. Trotzdem 
vielen Dank für ihren Einsatz für die OSV und weiterhin alles Gute. 
Wir hoffen bald Ersatz für den Vorstand zu finden. 
 

Zusammenfassend darf auch das OSV-Jahr 2018 als positiv betrachtet werden. 
Kleinere Unstimmigkeiten und Probleme sind positiv verarbeitet worden. Auch 
wie andere Segelflugorganisationen, sind auch wir von einer Mitglieder-
stagnation und Überalterung betroffen. Ich hoffe aber dass die OSV auch 
wieder jüngere Mitglieder aufnehmen kann. 
 

Vielen Dank auch allen meinen Vorstandskollegen für ihre Tätigkeiten und 
allen Mitgliedern und Sympathisanten die sich in irgendeiner Weise für den 
OSV eingesetzt hatten und weiterhin werden. 
Für den Jahresbericht 
 

K Stapfer 
 

K. Stapfer 
 
 
 




